

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organo de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy difícil, mientras estos países sean católicos».

ROOSEVELT
Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartín G. || Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Britas. || Teléfono 1131 Apartado III | Suscripción mensual \$ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA MIERCOLES 10 DE AGOSTO DE 1927

Número 2627

EL LIDER DE VALERA RECIBE CARTAS AMENAZADORAS Protesta el gobierno francés de la propaganda comunista

La cuestión de Tánger

Roma.—La cuestión de la Junta conciliatoria Hispano-Italiana, bajo la presidencia de Polo Bernabé, se estima en los círculos diplomáticos de Roma que ha de efectuar grandemente las relaciones de España o Italia en relación con el estatuto de Tánger, que, como se sabe, se encuentra actualmente sometido a la discusión de Francia y España, en conferencias que se están celebrando en París.

Como se sabe, la colonia italiana en Tánger es muy numerosa, lo que ha impulsado al premier Mussolini a enviar al señor Bastiniani, ex-diputado fascista a dicha ciudad, para que coopere a la mejor integración del consejo de Gobierno de la misma.

La invención de la taquigrafía

Madrid.—El Ministerio de Instrucción Pública ha acordado conmemorar con un gran concurso nacional de taquigrafía el primer centenario del nacimiento del Martí, que adaptara al idioma castellano el sistema inglés de Taylor. En Valencia tendrá lugar un gran concurso exponiéndose en los salones de la diputación provincial todas las obras del inventor, así como las modificaciones introducidas a su sistema por Orellana y otros estenógrafos españoles famosos. La celebración de estos tendrá lugar en el mes de septiembre.

La vacuna anti tuberculosa

Madrid El doctor Fegrans-médico español que durante

algunos años se ha venido dedicando al estudio de la terapéutica anti-tuberculosa, ha anunciado que ha logrado obtener un suero más activo que los empleados hasta ahora y del cual ha obtenido halagüeños resultados en su aplicación a la tuberculosis incipiente y hereditaria.

El Ministerio de la gobernación últimamente se había dirigido a todas las autoridades locales de la sanidad española recomendándoles la utilización de esta vacuna en los asilos y el orfanato.

Exposición de hoteles

Barcelona.—En el Palacio de Montjuich se inaugurará en Octubre una Exposición Hotelera Internacional, en que se exhibirán los muebles y máquinas que han venido usando,

y los distintos medios de propaganda de que se han valido los hoteles a través de su historia. Se organizarán comidas diarias para el público, que demostraran los adelantos realizados por el arte culinario.

Prohibido invocar el fascismo para recaudar efectivo

Roma.—El primer Ministro Mussolini ha enviado una circular a todos los prefectos de policía, prohibiendo se hagan suscripciones en nombre del partido fascista, el cual "no debe ser usado en vano", y disponiendo que los fondos recaudados en esa manera sean ocupados hasta conocerse el resultado de la investigación que se abrirá.

También ordena que cese inmediatamente el empleo del nombre del gobierno o el partido para obligar al público a contribuir a las suscripciones.

Amenazan de muerte a Eamon de Valera los adictos de O'Higgins

Dublín.—Las autoridades del Estado Libre de Irlanda hanse visto precisadas a conceder una escolta policial a Eamon de Valera, el caudillo republicano, en vista de que los adictos de Higgins, el Vicepresidente que fuera asesinado recientemente, le han estado dirigiendo cartas amenazadoras. Otros caudillos republicanos han sido de igual manera amenazados.

Pasa a la cuarta página

CIRCULAR

Señor:

La Junta Edificadora del Templo a Santa Teresita del Niño Jesús, en Aranjuez, ha dispuesto dedicar una capilla dentro del Templo, a San Cristóbal, patrón de los automovilistas. Ese lugar será bendecido el próximo domingo 14 del corriente a las 9 horas.

Con ese motivo se organizan los siguientes festejos a que tenemos el placer de invitar a usted y a su distinguida familia:

GRAN CONCURSO DE AUTOS ADORNADOS CON PAPEL

Podrán participar todos los automovilistas de la República. Para tomar parte en el concurso, deberán presentarse con sus carros adornados a las 9 de la mañana, en el sitio de la Feria, al Norte de la Aduana Central. Se obsequiarán los siguientes premios:

La copa Studebaker, obsequiada por los señores Montejo y Arce, al carro mejor adornado.

Diez placas de plata con la imagen de San Cristóbal, a los diez carros mejor presentados, según la decisión del Jurado, que componen las siguientes personas:

- Sr. don Roy T. Davis.
- Sr. don Manuel Montejo.
- Sr. don Ramón Herrero.
- Sr. don José María Pinaud.
- Sr. don Donato Yglesias.

PREMIO A LOS AUTOS SIN ADORNAR

Se ha dispuesto, además, obsequiar la suma de CIEN COLONES para que sean sorteados entre los automóviles sin adornar que asistan a la bendición y desfile. Para tener derecho a un número de la rifa de

los cien colones, los carros deberán presentarse con sus asientos ocupados por personas pagantes o de gratis. Al llegar a Aranjuez se les dará su número. Podrán tomar parte los autocamiones de pasajeros: para esos carros se darán dos números, uno para el chofer y otro para el conductor.

LA RIFA SE HARA ALLI MISMO Y EN EL ACTO SE ENTREGARA EL PREMIO A LA PERSONA FAVORECIDA

Advertencia importante: nada se cobrará; a nadie se comprometerá con rifas, recolectas u obsequios de medallas. Absolutamente todos los carros serán bendecidos y solicitamos como único favor que los señores automovilistas repartan las hojas invitando a la Feria que se celebra en esos días.

Los autos o camiones sin adornar se reunirán en el Parque Central a las 8½ a. m. del próximo domingo, para de allí desfilar al santuario.

La enseñanza está de duelo

Relata la historia que como Alejandro Magno ordenara apagar el fuego sagrado del Templo, por nueve días, en señal de duelo por la muerte de su maestro Aristóteles, el pueblo macedónico amotinado y sublevado por aquel acto que consideraba sacrilego, le pidió explicaciones y que entonces Alejandro dijo: «Mi padre Filipo, me trajo al mundo, y mi maestro Aristóteles, me elevó hasta Dios; y el pueblo quedó satisfecho y convicto».

Siempre que mueren maestros, educadores, de la talla moral de la nunca bien sentida doña Angélica Rojas de Aguilar Soto, pienso en los rudos golpes que con la desaparición de elementos como el profesor Gagini, don Porfirio Brenes, doña Julia Lang, Vitalia Madrigal y la señora Rojas, que hoy llena de luto a su familia, sufren la enseñanza y la sociedad; medito en el alto concepto que Macedonia, Alemania y demás países han tenido y tienen de la altísima misión del educador y me duele y sufro al ver que no sólo se haya perdido entre nosotros el concepto educar, sino que nos dejen para siempre los maestros capaces y dignos de llevar el sacrosanto nombre de educadores.

Ricardo Castro Meléndez

Corte Plena Sesión del lunes

De la terna recibida se nombró al primero, señor Aristides González González para Secretario de la Alcaldía del Cantón de Cañas; asimismo se nombró al Sr. González para Alcalde Suplente de ese lugar, ambos puestos en vez del Sr. Manuel Marín Tenorio.

Fueron aprobados los nombramientos de los señores Roberto Soto Oconitrillo, Orlindo Olivares Rodríguez, Tobías Retana Monge, Israel Vásquez Fernández, y Guillermo Bustamante Quirós para escribientes interinos del Juzgado 2º de lo Contencioso Administrativo de la República, y de las Alcaldías 3ª de este cantón, de Desamparados, Palmares y San Carlos, respectivamente.

Se dispuso pasar al Juez Civil y del Crimen de San Ramón, para que levante la información del caso, la queja presentada por el señor Jenaro Alpizar contra el Alcalde del cantón de Alfaro Ruiz, señor Juan Félix Vargas Rojas, por atribuirle irregularidades.

Leídas las solicitudes de Antonio Pérez Brenes y Eduardo Castro Morales en que piden se les comute en multa las penas de 61 y 81 días de arresto a que fueron condenados, se acordó informar al Poder Ejecutivo en sentido favorable.

Fué designado por la suerte el Conjuez Licenciado Albino Villalobos Barquero para conocer, en la Sala 1ª de Apelaciones, del juicio ordinario de Gregorio Cecilio Quesada Esquivel contra la Municipalidad de este cantón, en sustitución del Conjuez Lic. Cruz Meza.

Distinguida dama española que ha brillado por su cultura ingresó en un Convento

Una distinguida dama de la aristocracia de la sangre y de las letras: la señorita Cristina Arteaga, hija de los duques del infante, acaba de ingresar en un convento, después de haber brillado en salones y ateneos.

«El Debate» de Madrid, dice con este motivo:

«No sólo en el mundo aristocrático, sino en todos los ambientes o sectores de la sociedad madrileña causará singular impresión la iniciativa adoptada por la hija de los marqueses de Santillana. Su nombre y su figura—tan espiritual, tan bella—habían rebasado el límite de los salones del gran mundo, del cual era una de las realidades femeninas más sobresalientes y gentiles. Porque con todo, era en las fiestas de cultura, en los torneos literarios, en el libro y en

el periódico donde brillaba la personalidad que ahora renuncia a las seducciones y atractivos de un ambiente familiar y social, por tantos conceptos grato, en busca de la paz anónima del claustro.

Conferenciante de dicción impecable, de fluido y galano estilo, escritora sobremanera inspirada, tallada en el asiduo comercio con los clásicos, singularmente con los mismos y épicos castellanos; doctora en Filosofía y Letras y premio extraordinario de la Universidad Central, la mentalidad y la sensibilidad de Cristina de Arteaga encuentran ahora su más alto y genuino exponente con este rasgo de verdadera humildad cristiana, no por largamente preconcebido y madurado, menos digno de sorpresa y admiración.»

DE ESCASU

Hace 17 años desaparición del mundo de los vivos el querido y apreciable Padre Quesada y todavía está vivo su recuerdo en nuestros corazones. Testimonio de ello ha sido la asistencia a la Santa Misa de hoy que se ha celebrado con tanta devoción y cariño como recuerdo imperecedero al que fue acreedor a nuestra más sincera estima durante tanto tiempo como estuvo al frente de nuestra Parroquia, donde trabajó y se desveló por sus intereses temporales y espirituales, donde con su palabra y su ejemplo supo grabar en los corazones sentimientos de amor a Dios y al prójimo, derramando a manos llenas por doquiera amor y paz. Sea este pequeño recuerdo a su santa memoria un manojo de violetas y siempre vivas, símbolo del más sincero cariño con que hemos ofrecido al Altísimo las oraciones y comuniones por el descanso de su alma y que él desde el cielo vele por su parroquia a quien tanto amó y por su dignísimo y bondadoso Cura actual, a cuya iniciativa se han hecho tan solennes funerales; en todos los vecinos de este pueblo se grabará con caracteres de oro y gratitud eterna tan laudable y espontánea voluntad y fineza.

Sociedad de San Vicente.—Se han reanudado las conferencias de San Vicente con el interés y celo que caracteriza a nuestro pastor el querido Padre

Zavaleta. Se ha procedido a la instalación de la directiva y como 50 socios movidos de la mejor buena voluntad para trabajar en tan santa obra y socorrer tanto pobre y ejercer la verdadera caridad cristiana.

La Directiva quedó integrada de la manera que sigue:

Presidente, Salvador Quesada.

Vicepresidente, Licenciado Matías Trejos.

Secretario, Otoniel Brenes.

Prosecretario, Francisco Herrera.

Tesorero, Napoleón Chinchilla.

Ojalá que bajo la égida de San Vicente marche cada día mejor.

Estimable convalesciente.

—La apreciable y virtuosa señora doña Liduvina de Madrigal ha entrado en vías de mejoramiento; hacemos votos al cielo por su completa mejoría. Que la Virgen del Carmen, de quien es tan sincera devota le dé la salud para su bien y tranquilidad de su apreciable familia.

Corresponsal

9 de agosto.

El último va- **Leche**
por traje:—

condensada

Fresca Marca Nido

para EL AGUILA DE ORO

— FUJOL HNOS. —

TELEFONO 739 - TODO BARATO

Generosos y plausibles entusiasmos de la juventud

Al Pueblo de Costa Rica:

Con ocasión de las solemnísimas fiestas del Mar celebradas recientemente en Puntarenas y a las que asistimos los alumnos del Colegio Salesiano tuvimos la oportunidad de visitar el Presidio de San Lucas.

Junto al sentimiento de conmiseración muy propio de los corazones juveniles que se forman en la Casa de don Bosco, al visitar el Penal donde purgan sus faltas tantos seres que reclaman nuestra caridad, sentimos otro efecto de alegría al ver los solícitos cuidados que presta a ese centro los sentimientos del alto Gobernante y costarricense digno Excmo. Sr. Presidente de la República Lic. don Ricardo Jiménez O. En esa isla del dolor, del castigo y del arrepentimiento falta una base inconvencible en que descansen para su mérito esos efectos de un corazón atribulado, es la base de la religión donde deben cimentarse las sociedades todas para que alcancen los fines que les exigen Dios, la Patria y los hombres. Notamos la ausencia de una Ermita que es la casa solariga de ese Dios que es todo bondad, a donde pueden ir los hombres que en mala hora lo ofendieron, para reconciliarse con El y regresar después de largos años de prisión, a su hogar y a su pueblo, muy otros, muy buenos, siendo entonces hijos nobles de la Patria.

La Juventud Salesiana que hoy se forma en la Casa de Don Bosco concibió el proyecto de trabajar con todas las veras de su alma para levantar en las lejanas tierras de San Lucas, esa Ermita que será más tarde mudo testigo de muchas conversiones y del abrazo conmovedor de un Pa-

dre de las Misericordias al Hijo Pródigo que regresa moribundo del vicio y de los crímenes.

Secundad, Costarricenses, los entusiasmos de este puñado de jóvenes que en un arranque de nobleza quiere emprender esa Obra meritoria.

Nos ayudarán decididamente y vuestro afecto por esa Ermita llegará al delirio al saber que será dedicada a la Patrona Oficial de Costa Rica. a la incomparable Negrita de los Angeles que siempre ha compartido con nosotros las penas y las alegrías. Contamos ya con el apoyo moral, muy valioso y estimable del Excmo. Sr. Presidente de la República y del Ilmo. Sr. Obispo Monseñor Monestel.

Y queremos contar con el contingente de los costarricenses todos y los que viven en esta Tierra hospitalaria.

Los Alumnos del Colegio Salesiano os adelantan los votos de sincera gratitud y las oraciones por el bienestar de Costa Rica y de sus dignos Gobernantes.

La Directiva del Comité: Luis Araya, Presidente; Fernando Canossa, Vicepresidente; Oscar López, Secretario; Humberto Ruiz, Prosecretario; Víctor M, Chacón, P. Soldatti, Tesorero.

Ya llegó
a la
Botica Vargas
el
**Bismuto
DESLEAUX**
y las
**Pastillas
PATTERSON**

Necesita Ud. escribir y no tiene papel de cartas?

Pues dirijase inmediatamente a la

LIBRERIA ESPAÑOLA
de María v. de Lines

y adquiera una caja de papel superior con sobres, antes que se termine el BARATILLO que tanto furor está haciendo estos días entre el público josefino.

VÉALO Y SE CONVENCERÁ

Precios escandalosamente baratos

Librería Española de María v. de Lines

Las picaduras de "LA MATA DE TABACO PALMAREÑO"

Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numerosa clientela se mantenga satisfecha.

VICTOR MANUEL HIDALGO

Esquina Noroeste Mercado—SAN JOSE

Santorial

Miércoles 10.—San Lorenzo, mártir, san Aparicio y santas Paula y Agatónica, vírgenes y mártires.

SAN LORENZO, MARTIR

El gloriosísimo y esforzado mártir de Cristo San Lorenzo fué español y natural de Huesca, ciudad del reino de Aragón. Su padre se llamó Orencio, y su madre Paciencia; fueron Santos y de ellos celebra la fiesta la Iglesia de Huesca. De su niñez, juventud y estancia en Roma sólo se sabe que fué arcediano de su santa Iglesia, y que el papa Sixto II le confió la guarda de los tesoros eclesiásticos. Preso el Pontífice de orden de Valeriano, y conducido al suplicio, Lorenzo le rogó que lo llevase en su compañía. Consolóle San Sixto con la esperanza de que presto moriría por la fe del Señor, y le encargó repartiéndose los tesoros a los pobres. Como le preguntasen después por los tesoros referidos, llevó ante el tirano los pobres a quienes los había dado, diciéndole: «Aquí los tienes». El Emperador hizo asarle sobre unas parrillas, y, volviendo los ojos al tirano, le dijo: «Mira que ya está asada una parte de mi cuerpo, vuélvelo para que se ase la otra y tú puedas comer de mis carnes». Fué su glorioso triunfo el día 10 de Agosto, año 258.

Duelo en S. Joaquín de Flores

A las 8 p. m. del lunes 8, voló a la eternidad la virtuosa y simpática señora Obdulia Ramírez.

Mucho tiempo hacía que la enfermedad le azotaba cruelmente, mas no por eso se dejaba abatir y siempre se mostraba apacible y sobriente, cual si penas no sintiera; hoy la muerte se plegó como ávida araña sobre una mariposita, dejando para siempre el dolor en el corazón de su familia y de cada uno de sus amigos que elevan al cielo fervorosas oraciones por el descanso de la que fue en vida Obdulia Ramírez. Deseamos resignación completa para su afligida familia.

Corresponsal

CASA

Se vende propia para establecimiento esquina Sur de la «Escuela Argentina» (en construcción). Barrio México. Informes en la misma.

Ligera reseña de la hermosa fiesta que se verificó el Domingo pasado en la Penitenciaría

Hace algún tiempo que un Congregante Mariano acostumbra visitar a los reclusos de la Penitenciaría, entre los cuales hay varios menores de edad, de 8 a 14 años.

El descuido y abandono que se ve en ellos reclama caridad, tanto en lo moral como en lo corporal, razón por la cual le vino al visitante la idea de solicitar permiso del Comandante para dedicarles una hora todos los días a fin de enseñarles siquiera lo más importante de la doctrina, a lo que con gusto accedió, señalando tres días de la semana; martes, miércoles y jueves.

Al dar principio vió con pena que no sabían ni persignarse, lo que aumentó el deseo de enseñarles y en ellos, los niños, el de aprender. Dichosamente lo tomaron con tanto empeño y entusiasmo, que en poco más de dos meses ya sabían lo más importante del catecismo, a pesar de que algunos no saben leer. Desgraciadamente, como algunos cumplen su condena, se marchan, pero algo llevan aprendido de lo que no sabían. Uno de ellos que salió, volvió para confesarse y hacer su primera comunión.

De uno de los niños nació la idea de confesarse, y preguntando al maestro cuándo tendrían esa dicha, les contestó: que pronto llegaba el día de San Vicente de Paul o el de San Cayetano, que si se apuraban podrían comulgar ese día y se les haría una fiestecita. Como se acercaba tan

deseada fecha, le pareció oportuno al maestro solicitar la cooperación de dos Sras. para que le ayudasen a prepararlos para aquel fin, lo que con sumo gusto aceptaron las Sras. Doña Tulia de Crespi y doña Goyita de Quesada; últimamente trabajó también la Sra. María de Solano.

Habiendo sido examinados, encontraron su feliz adelanto y siguieron preparándolos con sumo cariño. La buena voluntad y constancia que encontraron, les entusiasmó mucho y redoblaron sus fuerzas para enseñarles. Desde ese primer día, muchos de los adultos, no menos de 40 hombres, se unieron a ellos para participar de tan buena obra, pero siendo tanto el número, resolvió doña Tulia dividirlos en dos secciones, tomando ella los mayores y el maestro, asociado de las Sras. Quesada y Solano, los menores.

Se les hicieron tan amenas y agradables las claras explicaciones que la Sra. de Crespi les hacía que se notaba el gusto que sentían y deseaban que se prolongaran lo más posible, de tal manera, que al retirarse ella para ir a almorzar, le suplicaban que volviera en la tarde para continuar, lo que no podía rehusar ella y volvía entusiasmada, llena de cariño para ellos.

La mayor parte se le acercaban para pedirles consejos y explicarles sus dudas y ella con dulzura indecible los atendía de la mejor manera posible. Llegó pues el día, o sea la víspera de San Cayetano y en aquel centro se hicieron alegres preparativos para el siguiente día. La Víspera fueron los M. I. Sres. Canónigos Zúñiga y Camacho a confesar a los presos.

El excelente Cura de Tres Ríos Sr. Zúñiga había obsequiado un bonito viacrucis y los pre-

tos entusiasmados arreglaban la Capilla y colocaban los cuadros; al terminar, la Sra. Crespi les dice:—los que quieran rezar el viacrucis que se queden y los demás pueden irse, ninguno de ellos quiso retirarse, y al contrario vinieron otros más de los que no iban a recibir la Comunión y rezaron también, haciéndolo con tanta devoción que daba gusto, era tanta la gente que hubo que hacerlo de pie porque no se podía de otro modo.—Llegado que fué el dichoso día, todos vestidos con lo mejorcito que tenían, esperaban el feliz momento de recibir la Sagrada Eucaristía, la Capilla se llenó con muchas personas que vinieron de fuera. Al principiarse la Santa Misa, doña Tulia en alta voz les leía los pasajes de ella y les rezaba las preparaciones para la Comunión; llegado este deseado momento, el Capellán M. I. Canónigo dn. Ricardo Zúñiga hizo una plática muy edificante, tanto que muchas personas lloraban.

Después de la misa, dicho sacerdote bendijo una cantidad de escapularios de Nuestra Sra. del Carmen y se les impuso, así como unos lindos rosarios y medallas que doña Tulia les obsequió. Después pasaron a tomar el café que la Sra. María de Solano les daba.

Solo presenciando tan bella fiesta se puede dar idea del goce que en ella se experimenta. Han quedado tan contentas las maestras que piensan continuar en su laudable tarea siquiera una vez por semana. *Todo terminó con vivas a Cristo Rey.*

Casa

Compro una casa contra temblores, céntrica, de nueve a doce mil colones.

Dirigirse al apartado 66.

Tiras de peluche para adornos varios anchos.

Heredia, TIENDA BENAVIDES

CATRAMINA BERTELLI
Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acababan de llegar a la BOTICA VARGAS

Suscríbase al "Correo Nacional"

United Fruit Company

Servicio de vapores

Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES seguirán haciendo el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal, y zarpando los sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.

Los vapores SURINAME, SARACACCA y COPPENNAME, harán el servicio entre Limón y Nueva Orleans, llegando a Limón los Viernes en la mañana, vía Cristóbal, y zarpando los Sábados en la tarde para Nueva Orleans, vía Bocas del Toro y Cristóbal.

Principiando con el vapor SIXAOLA, que debe llegar a Puerto Limón el día 7 de Junio próximo, los vapores CARRILLO, SANTA MARTA, TIVIVIS y SIXAOLA harán un servicio adicional entre Limón y Nueva York, llegando los martes a medio día, vía Kingston, Cristóbal, Cartagena y Puerto Cumbria, y zarpando los Miércoles medio día para Nueva York, vía Cristóbal y Kingston.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Wilmington y Limón, tocando en Trinidad y Barbados, llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarpando de regreso para Wilmington, los Viernes en la tarde, vía Cristóbal y Kingston.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucs.

M. M. MARSH,
Administrador

Junio 5, 1927.

JEFFERSON COLLEGE

Cerca de New Orleans

Uno de los mejores Institutos católicos de enseñanza de los Estados Unidos. El más apropiado para las vacaciones y para el año escolar. Cuenta con un campo de verano, con laguna a 650 metros sobre el nivel del mar, donde pasan los alumnos una magnífica época de vacaciones sin descuidar del todo su enseñanza, pues se dan dos horas de clase diarias.

Mande sus hijos al Jefferson College.

EDUCACION MENTAL—EDUCACION MORAL
Cuidado del cuerpo—Atención del alma

El curso empieza el 6 de Setiembre.

El precio por año es \$ 402,00. Los gastos de viaje de San José hasta el Colegio son \$ 99,00.

Para informes el Reverendo Dr. Ignatius Gottfried, S. M. en casa de doña Julia Reyes, 100 varas Norte del Correo. Teléf. 767.

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de
Utiles Escolares
y Material de Enseñanza
 de toda clase

Pida Ud. los renombrados
CUADERNOS
 de esta casa

Librería Lehmann
 (SAUTER & Co)

Tengo el gusto de presentarles a

"mi padrino"

PARECE—dice Pepita—mi "segundo papá." Tanto así me quiere y me mimó. Yo "me muero" por él. Es la bondad y la alegría personificadas. Dicen que en sus mocedades la corrió de lo lindo. Hoy—según él—ya no le quedan sino tres "vicios": mi cariño, el tute y el tabaco. ¡Y cómo fuma, Madre Santal! Sin tregua ni descanso. Un día que yo le pregunté: ¿Porque sienes siempre un puro en la boca?, me contestó muy fresco: "Porque no puedo tener dos, hija mía."



"¡Humo, humo!" ¿Qué otra cosa es la vida?" Así filosofa "el padrino" riéndose de quienes le dicen que tanto fumar puede enfermarlo. Sin embargo, hace algún tiempo llegó a preocuparse, porque después de unos cuantos puros le dolía la cabeza y experimentaba un cierto malestar. Pero alguien le aconsejó la

CAFIASPIRINA

Y desde entonces cuando se excede en el cigarro, dos tabletas, un buen vaso de agua y ¡aquí no ha pasado nada! Además, un ataque de gota que lo hacía sufrir mucho, ha ido desapareciendo con el uso frecuente de esas admirables tabletas. Por eso ahora, en vez de llevar, como antes, diez puros en el bolsillo, lleva nueve... y un tubo de Cafiaspirina.

LA CAFIASPIRINA es incomparable no sólo para el abuso del tabaco, los excesos alcohólicos y las trasnochadas, sino también para los dolores de cabeza, muelas y oído; las neuralgias; el reumatismo, etc. NO AFECTA EL CORAZON NI LOS RIÑONES.



La próxima vez que PEPITA aparezca aquí, les hará la presentación de su TIA CONSUELO, que es el "angel" de la casa. No se pierda de conocer a tan interesante persona.

Viene de la primera página

Herbette dirá a Moscú que la propaganda del Soviet es intolerable

Paris.—Jean Hervete, Embajador de Francia en Moscou, que recientemente pasó dos semanas en París, regresó a su puesto diplomático con instrucciones de informar al gobierno soviético que la propaganda comunista en Francia se va haciendo intolerable a la opinión pública francesa.

Aunque el Ministerio de Relaciones Exteriores francés dice que al Embajador no se le dieron instrucciones de formular protesta oficial alguna que implicase intercambio de notas, se tiene la seguridad en los centros oficiales de que se le dió instrucciones de que pudiese ese modo de sentir en conocimiento de las autoridades soviéticas de modo extraoficial y personal. M. Herbette visitó al Ministro del Exterior, Tchitcherin, el mismo día de su llegada a Moscou.

Durante su estancia en Paris el Embajador conferenció con el Presidente, el Primer Ministro Poincaré y el Minis-

tro del Exterior Briand y también habló de la propaganda rusa con periodistas, banqueros y otros personajes de las fuerzas vivas.

Dícese que embarcó en Paris con la convicción personal y la advertencia de que Francia está cansada de la relación que parece existir entre el movimiento comunista en Francia y la misión diplomática del Soviet en Paris. Dicese que M. Herbette ha comunicado con toda claridad a M. Tchitcherin que si Rusia desea llegar a un acuerdo comercial con Francia debe poner coto a las actividades propagandistas que se suponen ejercen en Paris.

Los miembros del Partido Comunista en el Parlamento Francés no guardan secreto respecto a su interés por todo lo relacionado con Moscou y no hace mucho el diputado Deriot—que se encuentra cumpliendo sentencia por haber incitado a los soldados a rebelión—hizo una extensa visita a Moscou al regresar del teatro de la guerra china.

DE CARTAGO

Fiesta de la Reina de los Angeles

Muy concurrida estuvo.

La misa Semipontifical fué el acto más solemne. La celebró el Excmo. Monseñor Fietta, Intencio Apostólico. El Sermón ha sido uno de los mejores Panegíricos, por el Presbo. Fernando Ramírez, sacerdote Salesiano.

Hubo sí poco entusiasmo por el arreglo de las calles.

4 de Agosto

En el Colegio Salesiano, se efectuó una solemnisima fiesta con ocasión de celebrar el Muy Rvdo. P. Director del Colegio Domingo Soldati su onomástico.

El Programa se desarrolló en la siguiente forma:

A las 5 a. m. Alegre Diana.

A las 6,30 a. m. Misa de Comunión General.

A las 8,30 a. m. Misa Cantada por los alumnos. Sermón por el Pbo. Lic. don Carlos Meneses.

A las 2,30 p. m. Bendición con Su Divina Majestad. Plática por el festejado.

A las 7 p. m. Velada Lírico-Dramática Recreativa con el siguiente Programa.

1. Himno al P. Soldati, cantado por los alumnos y acompañado por la Banda Salesiana.
2. Lectura del Programa.
3. Ofrecimiento del Acto.
4. El Pájaro Bullanguero. Polka. Solo de flautín.
5. Entrega de los obsequios al R. P. Director.
6. Serenata de Schubert. Cantada O. López, E. Montero y V. M. Chacón.
7. Felicitaciones de los Superiores al P. Domingo.
- 8 París, Fox Trot. Banda.
- 9 Homenaje al Padre Soldati.
10. Diálogo.
12. Un clavo. Sainetd cómico.
12. La compañía de San José. Al P. Soldati.
13. El Cazador, Zarzuela. A. Salvatierra, A. Vargas e I. Salas.
14. Himno Salesiano.
15. Palabras del Festejado.
16. Coro de Nabuco.
16. El Sobretudo Ajeno. Farsa.
18. Marcha Final. Banda.

Al a Velada asistieran numerosas personas. El Pbo. Soldati fué muy regalado, tanto de la ciudad de San José como de esta ciudad.

Todas las personas que asistieron a la Velada salieron muy bien impresionados.

El Sr. Ilmo. Obispo de Alajuela, Monseñor Antonio del Carmen Monestel, estuvo en este Colegio el jueves como a las 13 1/2 horas a saludar al Pbo. Director Domingo Soldati con ocasión de su onomástico y al mismo tiempo ha entrevistarse con el comité de Niños que se ha pro-

puesto confiado en la D. P. y ayudado por el progresista P. Director a edificar una ermita en San Lucas, en donde están muchos seres que en una hora de desventura han caído en la maldad y otros talvez inocentes, que necesitan el sostén del alma, que los sacerdotes tan bondadosamente dan.

El Pan Espiritual de la Eucaristía será el único consuelo para esas pobres almas.

El Ilmo. Monseñor Monestel, da la Bendición a todos aquellos que cooperen a tan noble ideal.

Comités Pro ermita San Lucas

Se formarán Comités en todas partes de la República con el fin de allegar los fondos necesarios para dar comienzo a la obra, el Vice Presidente joven Conesa, partió hoy para Puntarenas con el fin de activar en aquel lugar, los trabajos de recolecta.

Don Arturo Volio, ha sido uno de los primeros en ofrecer la suma de cien colones ₡100; otros harán lo mismo; de seguro que todos darán su óbolo que por pequeño que sea, entre varios formarán una buena suma.

Cartago 7 1927.

Programa

del concierto que dará la Banda Militar a las 8 pm. en el Parque Central.

- 1º Polonesa Militar Chopin.
- 2º Semiramis. Obertura. Rossini.
- 3º Flirteo. Intermedio. Steck.
- 4º Ensueño de Fanfan la Tulipe. Fantasía Guerrera. Borrel.
- 5º Danza de las Serpientes. Boccalari.

San José, 10 de agosto de 1927.

El Director,

Roberto Cantillano

Al público

Gran Fábrica de Espejos y marcos de paspatú

JOSÉ FRANCISCO CASTILLO

Casas de la Cruz Roja, contiguo a la Pulpería Santa Clara, Barrio México.

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Notas Sociales

BODA SOTO-KOBERG

En fina y lujosa esquila hemos sido participados por don Max y doña Mercedes Koberg el próximo matrimonio de su hija Marta con el señor don Guillermo Soto Guardia; en la misma esquila el doctor don José María Soto nos participa el próximo matrimonio de su hijo Guillermo con la señorita Marta Koberg Bolandi.

Para este nuevo hogar cuyos componentes son timbre de orgullo para nuestra sociedad, hacemos los mejores votos por su completa felicidad.

LA PALABRA DE HONOR.

Cuanto se alegra aquel que encuentra a un hombre que cumple lo ofrecido, y cosas que resultan ser lo que pretenden. A todos nos repugna el ser engañados, especialmente cuando el engaño es intencional. Pero no todos los hombres menten, aunque así lo dijo David en un momento de violencia, pues si así fuera, la sociedad sería un imposible. Todo el mundo sabe que el comercio está basado sobre el crédito y la buena fe. Millones se compran y venden cada día, sin más constancia que las promesas de hombres, no escritas sino simplemente verbales. A menudo se dice que las Bolsas son nidos de tártaros, y, sin embargo, en ninguna parte se cumple mejor una promesa. Por lo mismo, cuando nosotros afirmamos que el eficaz remedio denominado PREPARACION de WAMPOLE jamás engaña a cualquiera que a ella ha acudido con la esperanza de encontrar alivio, tenemos derecho a ser creídos. Solo se le recomienda como prodigiosa de los resultados para los cuales ha sido elaborada. Para los casos de Escrófula, Anemia, Afecciones de la Sangre, la Garganta, los Pulmones y Debilidad General, úsese este remedio sin pérdida de tiempo. Contiene una solución de un extracto que se obtiene de Higos Puros de Bocado, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. El Dr. Emilio Lara Quiroz, de La Paz, Bolivia, dice: "He usado la Preparación de Wampole, con éxito, satisfactorio." Eficaz desde la primera dosis. La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquiera otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En las Folicas.

Buen surtido de sombreros, cuellos duros, semiduros y suaves. Corbatas azules sin listas para Normallistas.

Heredia, Tienda Benavides

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido

SOLERA Y MOLINA

RECORTE ESTE CUPON

Llevando este cupón recortado con la suma de **DIEZ CENTIMOS** tengo derecho a un tubito a elegir entre

Pasta Dental

Pasta de Afeitar
ALMACEN ROBERT

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez
San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS CONSTRUCTORES

APARTADO 343 — TELEFONO 277

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA